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Zusammenfassung

        
Nach siebenjährigem Einsatz eines 8-Rechnerverbundsystems für die Nuklearmedizin werden die Erfahrungen im Routinebetrieb ausgewertet. Auf dieser Grundlage und dem heutigen Stand der Computertechnik wird ein Anforderungskatalog am Prozeßrechner für Scanner, Gammakameras und Funktionsmeßplätze zusammengestellt. Während eine dem Stand der Technik und den Erfordernissen der Nuklearmedizin entsprechende Hardwarekombination möglich ist, zeigt die Software noch keinen befriedigenden Entwicklungsstand. Es besteht ein Mangel an allgemein anerkannten, erprobten und standardisierten Auswertungsprinzipien.


      
        
Summary

        
Having used a computer system for nuclear medicine for a period of seven years, our experience in its routine use has been evaluated. From this experience, and the present state of computer technique, the demands placed on the computer by scanners, gamma cameras and dynamic measurements have been assessed. Although available hardware meets the demands of present techniques in nuclear medicine, the corresponding software has not yet reached a satisfactory stage of development. There is still a lack of generally recognised, tested and standardised basic principles.
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